

Politeknik Kesehatan Kemenkes Bandung  
Jurusan Keperawatan Bandung  
Program Studi Keperawatan Bandung  
Bandung, Juni 2021  
Rafa Mufidah Yustika P17320118048

## **PENGETAHUAN ANAK USIA SEKOLAH TENTANG ETIKA BATUK BERSIN DALAM MENCEGAH RISIKO PENULARAN ISPA**

### **ABSTRAK**

XI, 57 hal, 5 Bab, 1 bagan, 2 tabel, 1 gambar, 2 lampiran

Penelitian ini dilatar belakangi oleh kejadian ISPA tinggi terjadi pada anak dan diperkirakan di Negara berkembang berkisar 40-80 kali lebih tinggi dari Negara maju. Angka kejadian ISPA di Indonesia pada tahun 2016 mencapai 28% di 18 provinsi. Di Indonesia kejadian ISPA tertinggi berada pada Provinsi Nusa Tenggara Timur (15,4%), sedangkan di Jawa Barat (11,2%). ISPA merupakan penyakit infeksi saluran pernafasan yang dapat menular melalui *droplet* yang dikeluarkan melalui batuk atau bersin. Salah satu cara untuk mencegah penularan *droplet* tersebut yaitu melakukan etika batuk bersin dengan benar. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengetahuan pada anak usia sekolah tentang etika batuk bersin dalam mencegah risiko penularan ISPA. Penelitian ini menggunakan metode *literature review*, pengumpulan data menggunakan data sekunder dengan empat jurnal berasal dari *Google Scholar* 3 jurnal, dan *PubMed* 1 jurnal. Hasil riset dari keempat jurnal disimpulkan bahwa pengetahuan anak usia sekolah terkait etika batuk bersin yaitu berpengetahuan baik dan pengetahuan anak meningkat secara signifikan setelah diberi edukasi melalui cara *roleplay*, demonstrasi, penyuluhan atau pengetahuan yang didapatkan berdasarkan pengalamannya. Hasil kajian dari beberapa jurnal ini, diharapkan pihak Puskesmas atau pelayanan keperawatan lainnya dalam program kegiatan UKS atau dokter kecil di sekolah dasar untuk memberikan edukasi tentang etika batuk bersin untuk mencegah penularan virus agar anak tersebut memahami bagaimana caranya mencegah penyebaran virus saat batuk atau bersin menggunakan metode yang menyenangkan sehingga dapat meningkatkan pengetahuan anak secara signifikan.

Kata Kunci : Pengetahuan Anak Usia Sekolah, Etika Batuk Bersin, Pencegahan ISPA

Daftar Pustaka : 44 (2011-2021)